



*Congreso de la República*

## **Nota de Prensa**

# **CONGRESISTA WASHINGTON ZEBALLOS SOLICITA AL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE MINISTROS CELERIDAD Y CUMPLIMIENTO CON ANUNCIOS DESCENTRALISTAS HECHOS HACE MAS DE NUEVE MESES**

**Lima, 04 de Mayo de 2010.-** Durante la presentación del Presidente del Consejo de Ministros, Javier Velásquez Quesquén, en la Comisión de Descentralización, el congresista Washington Zeballos le manifestó su preocupación porque aún no se han cumplido con todas las medidas descentralistas anunciadas el pasado 10 de agosto de 2009.

En primer lugar encontramos el ofrecimiento de instalar oficialmente el grupo de trabajo sobre descentralización Fiscal “Ha pasado el tiempo y hemos tenido que poner una norma en la Ley de Presupuesto dando plazos, y habiéndose vencido el plazo no se instala la Comisión. Si consideramos que esta comisión tendrá un plazo de 180 días para presentar su informe podemos ver que no existe voluntad por parte del gobierno para que se pueda llevar a cabo en su gestión, ya que se trata de hacer una propuesta aplicable que permita destrabar el cuello de botella de la transferencia de competencias pero sin recursos”, sostuvo el parlamentario moqueguano.

Otro de los anuncios que Zeballos señaló como pendiente es respecto al proyecto de ley que se presentaría para conferir personería jurídica a las regiones piloto como una fase preparatoria en el tránsito a la conformación de regiones. “Esperemos que este asunto pendiente pueda ser subsanado con la presentación de este proyecto de ley”, manifestó.

Asimismo, recordó que si bien se publicó el reglamento del Consejo de Coordinación Intergubernamental, éste ha cambiado en 180 grados la propuesta consensuada que había entre la PCM, AMPE, ANGR y REMURPE. “Se trabajó una propuesta dándole la categoría que se merecía y ahora se le da un carácter consultivo que va a recomendar políticas y ni siquiera dependerá de la presidencia sino de la Secretaría de Descentralización”, agregó.

Entre otros temas pendientes encontramos que no se dan avances en las leyes de organización y funciones porque la matriz de competencias sigue pendiente. Por otra parte está el tema de la Ley Orgánica del Poder Ejecutivo, referente a adecuar sus sistemas administrativos al proceso de descentralización.

Finalmente, cuestionó sobre la estrategia del gobierno en cuanto a los conflictos sociales en las regiones, recomendando actuar anticipadamente y no cuando se presentan situaciones que lamentar. Recordó asimismo, que se debe cumplir con lo acordado en las actas firmadas en el pasado, “Ya van a ser dos años que se firmó un acta con las autoridades moqueguanas y sin embargo el gobierno repartió volantes en Moquegua señalando que el gobierno había cumplido con el acta **“56 obras 82 millones”**, esto es falso y he pedido que se resuelva este tema porque de lo contrario se acumularán con otros temas no resueltos y se podrían generar nuevos conflictos que debemos evitar”, sentenció.

Con el ruego de su difusión,

*Despacho Congresal 311-7518 Celular del Congresista: 995606743 RPM#285722*  
*Coordinación Prensa: cel 996511840 (RPM # 287376)*  
<http://www.washingtonzeballosg.blogspot.com>